
第２７２９回例会記録
司会：遠藤利秀

遠軽ロータリークラブ通常例会
日時：2015年 5月14日（木）12:30～
場所：ホテルサンシャイン ２Ｆ

2015年 5月21日(木) 18:00
本日のプログラム

2015年 5月28日(木) 12:30
次回のプログラム

☆開会点鐘 上田 稔 君 ☆Ｒソング「我等の生業」
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会長報告 上田 稔 君①
今日はとても気温が下がりました。朝出るときは3

度しかありませんでした。気温の変化に体調も崩し

やすくなりますので、十分気をつけて頂きたいと思

います。

話はかわりますが、ある筆者のコラムをご紹介し

ます。『週刊文春』の名物コーナーの一つに「川柳

のらりくらり」というのがあります。このゴールデ

ンウィーク特大号のお題が「工事」でした。

思わずニヤリとさせられる作品ばかりです。中で

も印象に残ったのが「工事前何があったかこの更

地」という一句です。通い慣れた道でも、ある日そ

の一角が更地になっていると、今まで何があったか

すぐに思い出せない時があります。同じ思いの人は

案外多いようです。

2020年東京オリンピック・パラリンピックのメー

ンスタジアムとして建て替えられる国立競技場の本

体解体が12日迄に終わったそうです。これだけの広

い更地なら、何があったか思い出せなくなる心配も

なさそうです。最も更地の期間はごく僅かで、基礎

解体とがれき処理の後、秋には新競技場に着工する

と言います。基本構想国際デザイン・コンクールで

｢新たなスポーツの聖地をつくる｣とうたわれた新競

技場は、19年3月に完成してオリンピックの開催を待

つことになります。

新たな聖地づくりの一方、聖地保存の動きもあり

ます。イコモス（国際記念物遺跡会議・1965年に世

界の歴史的記念物・建造物及び遺跡の保存に関わる

専門家の国際的な非政府組織）が｢明治日本の産業革

命遺産｣の世界文化遺産登録をユネスコに勧告しまし

た。地元と政府が力を入れてきた成果です。明治の

志を未来に引き継いでいこうということと思われま

す。ただ登録にも課題はあります。朝鮮半島出身者

の強制労働を理由に韓国が反対しているのです。日

韓の間には今、がれきの山が広がっております。一

度更地にして、新しい建物をつくれないものでしょ

うか？

過去を思い出せないほど立派なものが出来ると良

いのですが…、と結んでおります。

幹事報告 黒坂 貴行 君②
１．16日のＩＭ参加者に配車表を配っています。

２．6月20日開催の雄武ＲＣ50周年式典には東海林
ご夫妻が出席します。

３．新入会員 高橋義詔氏の入会が決定しました。

委員会報告
◇会長エレクト 木村 一則 君③
・2015-16年度はロータリー月間の内容が大幅に変
わっています。各月間の担当委員会を随時お知
らせしますので、委員会プログラムの計画をお
願いします。

・本日の例会終了後に次年度役員会を行います。
◇次期幹事 成田 弘明 君④
本年度活動報告書は28日の例会までに提出を。
また、次年度五大奉仕委員会の活動計画書も28

日までに提出してください。
28日の例会で行うクラブ奉仕部門の各委員会活

動計画書は6月4日までに提出して下さい。
【名前の後の○数字は写真の中の番号】

夜間 観桜会〔ミートパビリオン
例会 YOSHIKAWA〕

次年度活動計画〔クラブ奉仕部門〕
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〒099-0415
北海道紋別郡遠軽町岩見通南２丁目
遠 軽 商 工 会 議 所 内

Tel 0158-42-5201 Fax 42-5134
E-mail：info@engaru-rc.com
北海道紋別郡遠軽町大通北１丁目
ホテル サンシャイン
Tel 0158-42-1151 Fax 42-1151
毎週木曜日 12:30～13:30
第3木曜日は夜間例会(18:00～19:00)

編集・発行 メディア委員会
（担当月）

委 員 長 山田 荘一 ( 5・ 6月)
副委員長 東海林 勉 (11・12月)
委 員 佐久間英昭 ( 7・ 8月)

遠藤 利秀 ( 9・10月)
伊藤 太一 ( 1・ 2月)
本吉 春雄 ( 3・ 4月)
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本日のプログラム 次年度活動計画
次年度の五大奉仕各委員会による次年度の活動

計画について協議しました。（写真）

ＰＥＴＳ／地区研修・協議会報告〔Ⅱ〕

第３分科会 次期プログラム委員長 遠藤 利秀 君
○会員増強委員会

若い人を入れることが大切。それには職業分類
にこだわらない、若い人の会費を安くするなどを
検討する必要もあるだろう。
・一人ひとりが会員増強の意識を持ち、新会員の
プレゼンターになろう。
・仲間の維持と減らさない努力をしよう。
○ロータリー情報、ＣＬＰ推進委員会
元気なクラブづくりを目指してクラブリーダー

シッププラン（ＣＬＰ）を活用し、ロータリー財
団を支援しよう。また、クラブ評価ツールを利用
して3～5年後のクラブの在りようとなる戦略計画
を立てることも大切である。
○拡大委員会
Ｅクラブはインターネットで自分の都合の良い

時間にアクセスするだけでメークアップ(料金500
円)ができるので全員で出席率100％を目指そう。 ☆閉 会 点 鐘 上田 稔 君

☆今月会報担当 山田 荘一 君
2014-15_41st_03

例会日 会員 出席計算
出席者数

メイク
出席率 無断欠席

数 会 員 数 アップ

＊2014～15年度 遠軽ＲＣ役員＊

会 長 上 田 稔
副 会 長 兼 平 哲 雄
会長 木 村 一 則
幹 事 黒 坂 貴 行
会 計 島 田 光 隆
Ｓ Ａ Ａ 遠 藤 利 秀
直前会長 渡 辺 政 俊

出席報告 出席委員長 石井 定男 君

5月 7日 35 31 28 90.3%
5月14日 35 31 28 90.3%

第４分科会 次期青少年奉仕委員長 張江紀代美 君
・インターアクトクラブ（12歳から18歳）が地区
内の高校に11ある。
次年度は旭川明成高校をホストとしてインター

アクト地区大会を来年6月17、18日実施予定。
短期海外研修は今年は台湾に派遣（8名、３泊４

日）したので、次年度も実行したい。
・ライラ委員会（対象年齢は18歳から30歳）
ライラセミナーは9月4～6日、美瑛町で開催。
テーマ『地方創生』について説明がありまし

た。美瑛でやるのは25年ぶり‥キャンプファイヤ
ーを予定、町内の店でカレーうどんを只で食べら

れます、と。案内は５月中に発送、７月末締。
行事に参加することが大事とのことです。

第５分科会 次期社会奉仕委員長 渡辺 政俊 君
クラブ・職業・社会・国際各委員会合同の分科

会。担当者から東堂ガバナーエレクトが提唱す
る、会員が明るく、楽しい例会に出席し、親睦と
友情を深めながらロータリーの奉仕活動を通じて

結束を固め、 RI及び地区の方針を尊重しながら充
実した奉仕活動の実践に邁進したいとの発表があ
りました。
今年度私の所属する社会奉仕委員会の活動計画

では“地域社会に密着した社会奉仕のために、地
域社会のニーズを研究し、実践しましょう”。

第６分科会 次期奨学金・学友小委員 金谷 正一 君
いつも地区協議会に於いて最後の分科会はお金

集めの分科会です。
１．2017年がロータリー財団創立100周年で、そ
の祝賀を国際大会、地区大会に於いて行う

２．財団の支出の92％が補助金で、8％が運営費。
３．7月26日、旭川にて財団セミナーの開催
４．一人100ドルの寄附をお願いします。（免税）

ニニココ 親睦活動委員長 成田 弘明 君
ＢＯＸ 2014-15年度 合計 471,000円


